

# Hawa Concepta III

## Dreh-Einschiebetüren neu gedacht

Offene Wohnräume sind schon seit einigen Jahren ein wichtiger Trend in der Innenarchitektur und Wohnraumgestaltung. Der neue Hawa Concepta III unterstützt diese neue Art des Wohnens und gestaltet die Übergänge von Küche zu Wohnraum oder von Arbeitsplatz zu Lebensraum so fließend wie nie zuvor.

Quasi im Wandumdrehen lassen sich Türen jeder gewünschten Dimension drehen, seitlich einschieben und auf kleinstem Raum parkieren. Sowie mit leichtem Antippen wieder hervorholen und flächenbündig schließen, so dass von der Küche nur noch eine ästhetische Front zu sehen ist.

Das funktioniert so leicht und intuitiv, dass sogar auf Griffe verzichtet werden kann. Bei der Entwicklung des Hawa Concepta III wurde nicht nur an die Anwender gedacht: Das System überzeugt mit seiner Einfachheit bereits bei der Montage und Justierung.

Das alles auf Basis einer Technologie, die genauso unsichtbar bleibt wie eine gerade nicht gebrauchte Küche.



Offene Grundrisse erwecken den Wunsch, den Übergang von Küche zu Wohnraum fließend zu gestalten.